

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK	
Nama Peserta didik : Anak 1	Kelas : 1 (Satu)
NIS : 4822	Semester : Genap
Nama Sekolah : SDN UTUNG ASPAL 01	Tahun :
Alamat Sekolah : Jl.Naseo gang 33 Sidokuto	Pelajaran : 2018/2019
A. Kompetensi Sikap	
Deskripsi	
1 Sikap Spiritual	Ananda Anak 1 baik dalam ketataan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah,
2 Sikap Sosial	Ananda Anak 1 baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, peduli, percaya diri, kerja sama, dan sudah mampu meningkatkan sikap santun,

Aplikasi Raport Kelas 3 Semester 1: Praktis dan Mudah Menilai Hasil Belajar

Keterangan

Aplikasi Raport Kelas 3 Semester 1: Praktis dan Mudah Menilai Hasil Belajar. Kabar gembira bagi para pendidik dan orang tua siswa kelas 3 SD/Madrasah Ibtidaiyah!

Telah hadir aplikasi raport terbaru untuk semester 1, yang tidak hanya memudahkan proses pengolahan data, tetapi juga bisa diunduh secara gratis!

Simak informasi lengkapnya di tautan yang tersedia di bawah ini.

Baca juga: [Terbaru: Buku matematika kelas 4 SD dari Penerbit Erlangga](#)

Aplikasi Raport Kelas 3 Semester 1: Praktis dan Mudah Menilai Hasil Belajar

Aplikasi Raport Kelas 3 Semester 1: Praktis dan Mudah Menilai Hasil Belajar

Aplikasi raport ini dirancang khusus untuk mempermudah guru dalam mengolah dan memasukkan nilai siswa-siswi kelas tiga.

Berbeda dengan aplikasi sejenis, aplikasi ini menawarkan kemudahan, kepraktisan, dan tampilan yang sederhana tanpa mengurangi kualitasnya.

Fitur-Fitur

Gratis untuk Diunduh: Aplikasi raport kelas 3 semester 1 ini dapat diakses dan diunduh secara gratis melalui tautan yang tersedia.

Baca juga: [Contoh Raport Kelas 2 SD Kurikulum 2013 Semester 1 PDF](#)

Tanpa biaya tambahan, semua guru dan orang tua dapat dengan mudah mengaksesnya.

Desain Sederhana dan Mudah Dipahami: Dengan tampilan yang cukup sederhana, aplikasi ini dapat dengan mudah dipahami oleh siapa pun, baik guru maupun orang tua siswa.

Proses pengisian nilai pun menjadi lebih simpel.

Laporan Penilaian Ujian Akhir Semester: Aplikasi ini menyajikan laporan penilaian ujian akhir semester, mencakup UAS, PAS, dan PAT.

Guru dapat dengan cepat melihat dan mengevaluasi hasil belajar siswa selama semester.

Kriteria Penilaian Tematik: Dengan kriteria nilai per tema, guru dapat melacak pencapaian belajar siswa pada setiap tema pelajaran.

Semua nilai dapat diakumulasikan menjadi nilai akhir sebagai acuan untuk nilai predikat.

Baca juga: [Menyelami Keajaiban Matematika: Download Buku ESPS Matematika Kelas 2 SD PDF](#)

Aplikasi Raport PTS SD Kelas 3 Semester 1

Format raport PTS SD kelas 3 semester 1 ini tidak hanya sederhana, tetapi juga memudahkan pengisian nilai.

Dengan sedikit perbedaan dibandingkan aplikasi sejenis, aplikasi ini memberikan kemudahan dalam melaporkan hasil belajar dari awal hingga akhir semester.

Unduh Gratis sekarang juga!

Bagi rekan-rekan guru dan orang tua siswa yang tertarik, aplikasi raport kelas 3 semester 1 terbaru dapat diunduh secara gratis melalui tautan berikut: [Download Gratis Disini.](#)

Dengan harapan bahwa aplikasi ini dapat memberikan kontribusi positif dalam proses penilaian dan pelaporan hasil belajar siswa, kami berterima kasih atas perhatian dan dukungan Anda.

Semoga artikel ini bermanfaat untuk kemajuan dunia pendidikan. Terima kasih!

Kategori

1. PENDIDIKAN

Tags

1. aplikasi raport
2. Aplikasi Raport Kelas 3 Semester 1
3. Menilai Hasil Belajar
4. Mudah

5. Penilaian Hasil Belajar
6. Praktis
7. Raport

Tanggal Dibuat
15 Desember 2023
Penulis
pakguru2022

default watermark